

Gilley

Une belle générosité pour le Népal

En juillet dernier en pleine canicule, une équipe dévouée et sensibilisée par les tremblements de terre au Népal fin avril et mai avait

mis sur pied une journée solidarité particulièrement réussie. Suite à cet élan, une somme de plus 6.500 euros a pu être récoltée grâce à la

générosité des participants, sponsors, commune de Gilley et Communauté de communes de Montbenoît.

Cette somme a été remise à Anaïs Clerc, présidente de l'association « A hauteur d'hommes, auteurs d'humanité » afin d'être utilisée concrètement à la remise en état de l'école de l'orphelinat « National pioneer academy » à Katmandou.

Au cours d'une soirée improvisée, Anaïs a largement remercié les organisateurs, expliquant les besoins réels sur place où la terre tremble toujours. De son séjour en juillet, elle rapportait des documents de remerciements du peuple népalais, expliquant aussi les quelques difficultés administratives que rencontre l'acheminement des containers.



■ La somme de plus 6.500 euros a été récoltée.